



C'était ma première prière : Dieu, je ne te connais pas, apparemment toi tu me connais, j'entends dire que tu es vivant. Où ça ? je ne vois pas. Si effectivement tu es vivant, montre le moi. Le soir... rien. Le lendemain... rien. Plus tard, lors d'un weekend-end Fidesco (préparation avant départ humanitaire), j'entendais un prêtre témoigner tout simplement de son service des pauvres. J'étais bouleversé, je me disais, c'est CA que je veux vivre ! Je suis allé le voir pour discuter, et il a proposé de me confesser. J'ai dit, à la rigueur pourquoi pas, mais je ne sais pas ce que c'est (...) A l'instant de la prière, Dieu m'a pris au mot, et m'a visité.



TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com